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　皆様、改めて新年あけましておめでとうございます。
1月10日の大分市内9クラブ新春合同例会では大変お疲れ
様でした。宿利会員の素晴らしい司会もあり、例会がス
ムーズに進行できました。記念講演も講師の愛育学園は
ばたき施設長の髙塚様からデリケートな内容でしたが理
解しやすく、例会終了後には他クラブの会員の方々が名
刺交換に訪れていました。冒頭のアトラクションも、新
春にふさわしい春の宴を連想させるような我が国の古典
音楽をフルートとギターで奏でる素敵な演奏でした。後
になりますが今回の新春合同例会のコンセプトは『自前
の新春合同例会』でした。このような素敵な新春合同例
会ができたのも、高野パスト会長が実行委員長を引き受
けていただき、またそれを支える委員の方々の協力で開
催することができたのだと思います。さらに今回の結果
に至った布石として、昨年11月に開催された大分市内9
クラブゴルフコンペにおいて、高橋パスト会長を中心と
し企画運営されコンペ終了後の懇親会の開催にあたり、
会員が一丸となり、裏方として頑張っていただいた結果
だと思います。さて来たる2月3日には吉良ガバナー補佐
が中心となり、大分第4グループで開催されるIMがあり
ます。本年度の我がクラブの最後の当番クラブとしての
活動になります。引き続き実行委員長の穐田パスト会長
のご指示のもと、会員皆様の協力をいただきまして、す
ばらしいIMにしていただきたいと思います。ここで簡
単にIMについてご説明します。都市連合会（IM）
Intercity Meeting：以前はIGF（Intercity General Forum）
やICGF（Intercity and Club General Form）と呼ばれて
いた地区行事であったが、1969年のRI理事会決議でRIの
正式行事から除外され、それ以後、実施するか否かはガ
バナーの裁量に委ねられることになった。その後IM
（Intercity Meeting）と呼称変更され現在に至っている。
近隣クラブが共通のテーマで語り合い、知己の輪を拡げ
る意義は大きく、ほとんどのIMはフォーラムと懇親会
がセットとなっている形式がとられている。1988年手続
き要覧では、標準クラブ定款の出席規定を除き、IMに
関する記載が抹消されてしまったが、IMを開催するか
否か、だれが主催するかについては、従来通り、すべて
ガバナーの自由裁量権の下にあると解釈すべきである。
以上です。
　残り、半期頑張っていきましょう。
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■　第21回例会の記録（1月10日）

■　本日のプログラム（1月22日）
　　

第55回大分市内9ロータリークラブ新春合同例会

・出席報告（1月10日）
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「 四 つ の テ ス ト 」

ロータリーソング 【四つのテスト】

真実かどうか　みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

IMについて全員協議会



例会の予定

■ 1月29日（月）

■ 2月 3日（土）

■ 2月 5日（月）

■ 2月12日（月）

■ 2月19日（月）

2/3（土）IMの為休会
大分第4グループIM
「アイネス」2F大会議室
ゲスト卓話
祝日休会
会員卓話（藤田会員・河野会員）

幹事報告

・能登半島地震支援寄付金のお願い
　支援希望者また支援希望クラブによる支援送金の受付
　は、2024年1月31日（水）迄。
　2720地区からは「災害見舞積立金」より100万円を別
　途寄付。

（1月10日）

「10年目を迎える
　児童心理施設の現場から」

　　大分こども心理療育センター
　　　　愛育学園はばたき施設長　
　　　　　　　　　髙塚　秀夫様

新春記念講演会

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：リンモーヤン様（大分東RC）
米山記念奨学生 パクソンミン様（大分中央RC）
　 　 　 　アマルジャルガルアナー様（大分城西RC）
ビジター：向井蓮様（大分中央RCローターアクト）
　　　　　志津里亮介様（大分中央RCローターアクト）

ニコボックス

★恒例により年男を祈念して、皆様より1口ずつお願いい
　たします

 次年度大分第4グループガバナー補佐挨拶

　　　　　　  大分城西ロータリークラブ　佐藤　憲幸

　新年明けましておめでとうございます。
　次年度、三村ガバナー年度、第4グループガバナー補佐
を、仰せつかりました大分城西ロータリークラブの佐藤
憲幸と申します。
　ロータリー歴は16年、職業分類は生命保険代理店です。
　三村ガバナー年度、私は「明るく、楽しく、そして、
ためになる」をモットーに、
　　　ロータリーの行動指針四つのテスト
　　　　１，真実かどうか
　　　　２，みんなに公平か
　　　　３，好意と友情を深めるか
　　　　４，みんなのためになるかどうか
　を原点に三村ガバナーエレクトのスローガン案「寛容
な心でロータリーの未来、そして若者の未来を考えよう」
の考え、方針を市内9ロータリークラブのロータリアン
と共有し、実戦していきみなさん方と共に、精一杯頑張
って活動していきますので、ご指導ご鞭撻をよろしくお
願いいたします。

 市内9クラブ次年度会長代表挨拶

　     大分城西ロータリークラブ次年度会長　伊東　眞知子

　新年あけましておめでとうございます。
　この度、次年度当番クラブを務めます大分城西ロータリ
ークラブの会長エレクトの伊東眞知子でございます。よろ
しくお願いいたします。
　ロータリー歴は、9年7か月。職業分類は、医療で内科ク
リニック理事で薬剤師でございます。
　ご存じのように、昨年5月8日にコロナウィルス感染症は
5類感染症に位置付けられ、この大分市内も徐々に賑わい
を取り戻しつつあります。また、市内9グループのイベン
トも今年度の当番クラブであります大分1985ロータリーク
ラブの皆様のご努力により円滑に行われ感謝申し上げます。
　私共、次年度会長幹事も新しい年を迎え気持ちを引き締
めているところでございます。昨年6月に日田で開催され
ました会長ノミニー研修セミナーの中にクラブ運営におい
て会長の個性を前に出しましょうというお話がございまし
た。ごらんのように次年度は、私を含めまして3名の女性
の会長が誕生いたします。
　ロータリーの価値観と基本理念に基づいて、その中でそ
れぞれのクラブが独自のクラブ運営をしていくことを目指
してまいりたいと思います。
　また、市内9クラブのイベントに際しましては、9クラブ
の会長幹事と当番クラブになります大分城西ロータリーク
ラブの会員全員が互いに協力をして皆様の活動がすみやか
に、かつ楽しいものになりますよう尽力いたします。
　どうぞ次年度も今年度に引き続きまして皆様のご指導と
ご協力をよろしくお願いいたします。
　以上、次年度会長幹事及び当番クラブを代表いたしまし
てのご挨拶とさせていただきます。
　ありがとうございました。　　　　　  令和6年1月10日


